

La Consejería otorga los premios a instituciones que más trabajan por el medio ambiente

:: EP

MURCIA. La Consejería de Agricultura y Agua ha designado a los ganadores de la VII Edición de los 'Premios de Desarrollo Sostenible'. En el apartado de premios a la ecogestión (gestión ambiental sostenible), el ganador es la empresa Limpieza e higiene de Cartagena S.A. El ganador del premio a la ecoeficiencia es Kernel Export. El premio al ecodiseño ha ido al Estudio de arquitectura María José Peñalver y al Equipo de arquitectos Miguel San Millán Escribano y San-

dra Martínez Cuevas. La ganadora del premio a la ecoinnovación es la empresa Aguas de Murcia, aunque en este apartado también ha sido nominado el Centro Tecnológico del Medio Ambiente y la Energía (Cetenma).

El galardón a la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero ha sido el complejo industrial Repsol Cartagena. Y el de las iniciativas de adaptación a los impactos del cambio climático, el Ayuntamiento de Murcia.

Otros premiados son la Sociedad Cooperativa Limitada Campo de Lorca, la Fundación Mapfre y la empresa Ciencia Divertida, el CEIP Infanta Cristina, los ayuntamientos de San Javier y de Cartagena, las firmas Postres Reina y Viajes Entretierras y el Club Náutico de Águilas. El jurado otorgó finalmente una mención especial a Francisco Victoria Jumilla.